
                  

学校評価保護者アンケートにご協力くださり、ありがとうございました。今年度は、スマート連絡帳の「アンケート機能」

を使っての実施をしましたが、締め切り日までに９５％の保護者様にご提出いただくことができました。多くの皆様のご協

力を、ありがとうございました。結果は以下の通りです。 

 

※「４…よくあてはまる ３…まあまああてはまる」の合計が９０％以上□ ８５％以上□  ８５％未満□ （％） 

No 項       目 ４ ３ ２ １ ０ 

１ 

学校は、授業参観・懇談、学年・学級通信、学校通信・ホームペ

ージなどにより、教育活動や学校の考え、子どもの様子を分かり

やすく伝えている。 

４２ 

 

４９ 

 

7 

 

1 

 

1 

２ 学校は、家庭や地域と協力し合って教育活動を進めている。 ３６ ５１ ８ １ ４ 

３ 学校は、施設や設備など、教育環境の整備に努めている。 ３２ ５６ ８ １ ３ 

４ 学校は、学校納入金の集金などの事務を適切に行っている。 ７２ ２６ １ ０ １ 

５ 学校は、家庭や地域と連携を図り、子どもの安全や健康に留意し

ている。 

４５ 

 

４８ ４ １ ２ 

６ 学校の職員は、明るいあいさつや丁寧な話し方で対応している。 ５５ ４０ ３ １ １ 

７ 学校の職員は、一人一人のよさを認め励まし、つまずきの姿に応

じた指導に努めている。 

４１ ４８ ８ １ ２ 

８ 学校は、道徳の時間の指導や日常の指導を通して、心の教育に取

り組んでいる。 

３６ ５１ ４ １ ８ 

９ 学校は、アンケートやいじめを見逃さない日など、いじめ防止に

取り組んでいる。 

５４ ４０ ４ １ １ 

10 お子さまは、授業が楽しく分かりやすいと言っている。 ３３ ５２ １３ １ １ 

11 お子さまは、漢字や計算などの基礎的な力を付けるために努力を

している。 

３６ ４９ １２ ３ ０ 

12 お子さまは、進んで読書をしている。 ２５ ３２ ２９ ９ ５ 

13 お子さまは英語科の学習に熱心に取り組んでいる。 ２０ ３６ ３２ ７ ５ 

14 お子さまは、明るいあいさつをしている。 ３５ ４７ １４ ２ ２ 

15 お子さまは、うまくいかない時なども、続けてがんばろうとして

いる。 

２５ ５５ １６ ３ １ 

16 お子さまは、言葉遣いをはじめ、仲間を大切にしている。 ３４ ５８ ７ １ ０ 

17 お子さまは、学校に楽しく行っている。 ５１ ４１ ６ １ １ 

18 保護者（あなた）は、子どもに基本的な生活習慣が身に付くよう

にしている。 

３３ ６１ ５ １ ０ 

19 保護者（あなた）は、ゲームやスマホなど「我が家のルール」を

決めて守るようにしている。 

３７ ４４ １５ ３ １ 

     
（４…よくあてはまる ３…まあまああてはまる ２…あまりあてはまらない １…あてはまらない ０…わからない） 
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                        ※いただいたご意見・ご要望のまとめ、学校からの回答 

 

１学校の教育活動に関すること 

・ 日頃から、学校生活が、通信やお知らせなどで分かりやすく、設備もこまめに見直しなどされ、安心して学校に行か 

せられている。 

・ 今年度初めての参観日がとても楽しく、学年全体でがんばる子ども達の姿をみることができて、とても嬉しかった。 

・ いろいろな行事を通して子供たちにいろんな経験をしてもらえたらと思う。 

・ コロナ禍での開催で対策も必要かとは思うが、ぜひ来年度は運動会や水泳なども復活できることを願っている。 

・ もう少し授業参観を増やしていただけるとありがたい。 

・ 夏休みの宝物発表は体育館で公開してもらいたかった。 

・ 学校行事を簡単に削除した不満がある。また、なんとか子供達の為に開催させたいという、教職員の教育への情 

熱が伝わってこない。大変残念である。 

 

 ２学校と地域との連携・安全に関すること 

・ 登校時の危険な運転者に対する相談に、すぐに対応していただきありがたかった。 

・ 登下校する時の門の場所に保護者用の駐車場があり、頻繁に車が出入りしてとても危険に感じる。子供の安全

を最優先して頂きたい。 

・ 1年生と３年生の靴箱の位置を変えたり、壊れたビオトープを花壇にしたり、子どもたちの怪我を減らす工夫をして

いただいていることが、ホームページから伝わってきた。 

 

２０．お子さまの成長やがんばり、ご意見やご要望等がありましたら、記入願います。 

・ コロナの感染状況や教育委員会の方針を踏まえつつ、お子さまの様子を実際に観ていただけるよう工夫改

善を図っていきます。 

・ 運動会や宝物展などは、ねらいやつけたい力をはっきりとさせて取り組んでいきたいと考えています。 

・ 登下校時に保護者の皆様で見守りいただいていることに感謝しております。また、命・安全に関わる心配事を 

早めにお知らせいただくことで、今後も機を逃さず動くようにしていきたいと思います。 

「よくあてはまる」「まあまああてはまる」とされた方が、１４項目で８５％を超えました。 

 

中でも １（情報公開） ４（学校納入金の取り扱い） ５（安全と健康） ６（職員の対応）  

９（いじめ防止） 16（言葉遣い） 17（学校に楽しく） 18（基本的な生活習慣）については、

９０％を超える評価をいただきました。 

 

  一方、12（読書） 13（英語学習） 14（あいさつ） 15（やりぬく心） 19（スマホやゲーム

のルール）の５項目が、８５％未満でした。中でも、12（読書） 13（英語学習）は、60％を下回

る評価でした。 

 



 ３学校の職員の対応に関すること 

・ 個人懇談等で、日々の授業の様子を丁寧に教えてくださるので、大変ありがたい。 

・ 先生方が、子どもの意志を尊重してくださる。優しく丁寧な接し方や考え方は勉強になることが多い。 

・ 高学年になり、教科担任制や、担任２人で学年全体をみるという取り組みから、色々な先生にみていただく機会 

が増えた。 

 

４いじめに関すること 

・ いじめ防止にも、学校全体で積極的に取り組んでいる様子が家庭で分かるのは、とても安心出来る。 

・ いじめなどあった場合ちゃんとその詳細を教えてもらいたい。 

・ 学校での人間関係を家庭で把握するのは、難しいので、いじめのきっかけになってしまうような事や理由は、目配せ 

や見守り、早めの解決をお願いしたい。 

・ 定期的ないじめのアンケートの他に、簡易的なプリント（相談用紙）もあると、ささいな事でも相談しやすいかと思 

う。 

 

 ５児童の生活や学習に関すること 

（生活） 

・ 毎日楽しく学校に行っている。友達と遊ぶのも、とっても楽しいようである。 

・ 学校でできたこと、できなかったこと、やっていることをたくさん話してくれる。毎日、誰かに話したくなるような経験を重 

ねているのだと、うれしく見ている。 

・ 子ども達で色々と遊びやルールを考えて、学校での集団生活を送れている姿がステキだなぁと思っている。 

・ スマホ管理など、何かご指導をいただけたらと思う。 

 

（学習） 

・ 自分から漢字を覚えたいと勉強する姿に成長を感じている。 

・ 自分がどういう問題を間違えやすいのか、ちゃんと見直しができる学習がよいと思う。 

・ 持ち物をいつ持っていくか分からない時があるので、親がはっきり分かるようにしてほしい。 

・ 毎日の宿題をしっかり行う事で、テストですぐできたよ、と伝えてくれた。勉強が日々の積み重ねであることを子供も 

実感できているようである。 

・ 苦手な宿題も丁寧な字で書けるように時間をかけて頑張れるようになってきた。 

・ それぞれの教員の専門性を生かした授業を、中・高学年から取り入れています。 

・ 「学年の担任が学年のお子さまを見る」ことを大切にしていきます。また、フリーの職員を含め多くの職員の目

で見守ることで、お子さまのよさや頑張り、困り感に気づき、支えられるようにします。 

・ お子さまとともに、「いじめアンケート」にご協力くださりありがとうございます。 

・ 辛い気持ちや困り感を抱えたままにならないよう、すぐに相談できる体制を整えていきます。現在は、定期的

に教育相談週間を設けたり、常時「あのねポスト」を設置したりしています。来年度からは、タブレットから相談

できるシステムも導入される予定です。 

・ 保護者様の声がすぐに聴けるよう、面談を常時受け付けています。11 月末で１５０回以上行っています。

お気軽に担任やお電話でお声かけください。 

・ お子さまの頑張りや成長した姿を多数お知らせいただき、大変うれしく思っております。 

・ 学校では、「ここまでは、わかった。でも、ここからがわからない。」と言えることを大切にしています。宿題でも、 

やった回数だけを重要視するのではなく、「間違えたところを、わかるようにする。」ことを大切に指導していきま 

す。 



 ６新型コロナウイルス感染症対策に関すること 

 ・ 体育参観の時、マスクを外すよう言われていたが、コロナが怖くできれば外したくないし、急に強制されたように感じ 

  たようで困惑していた。マスク着用への考え方は家庭や個人差があると思うので、検討をお願いしたい。 

・ 少なくとも外で体育の時には、マスクをさせる必要はないと思う。できれば先生も外では外してほしい。子どもたちが 

外せない。 

・ コロナ禍で大変かと思うのだが、授業参観を増やして頂けたらうれしい。 

・ コロナだからとすぐ授業参観や運動会開催中止するのではなく、参観日程を数日にして、保護者が集まる人数を 

減らす等、コロナとの付き合い方を考えてほしい。 

・ 休み時間などコロナ前の時間に戻せないか。 

 

７その他 

  ・ 毎日 HP の更新で子供たちが何をしているのかを見られるのが嬉しい。安心するし親の活力にもなる。 

  ・ 習い事の表彰や記念写真は、子供の励みになりとても大きな力になったと思う。ありがたい。 

・ 今は色々な上靴があるので、予算や足の型など子どもや保護者の要望に合わせたものが選べるようになるとありが 

たい。 

・ スマート連絡帳が、一斉に開くような時には、開かなくなる。本当の緊急事態のときは以前のようにメールに本文が 

載るようなことも検討して頂けたらありがたい。 

・ 体育授業参観後の『お子さんの写真をSNSにあげないように』のお願いは、せめて前日までに知らせておくと良いか 

と思う。 

・ お便りの行事の間違いが多く感じる。送る前の確認を十分にお願いしたい。 

 

・ 全ての教室に二酸化炭素濃度計を置き、換気を「見える化」しています。また、コロナ感染対策をして、合唱 

やリコーダー演奏などの学習を進めています。 

・ マスクの着用に関しては、今後も安全に安心して学習や活動ができるようにしていきます。 

・ 日課は、令和５年度に向け、検討します。 

・ 上靴は、予算やお子さまの足に合ったものをお使いください。学校通信でもご案内致します。 

・ スマート連絡帳は、岐阜市の全ての小中学校が使っています。不具合についてのご意見は、学校からも声を 

あげていきます。 

・ 行事予定やお知らせなど、よりよいタイミングで正確に送るよう心掛けていきます。 


